



平田野中学校通信

TEL 378-0126 FAX 378-4895

E-mail hiratano-j@city.suzuka.lg.jp

HP <https://www.edu.city.suzuka.mie.jp/jhhiratano>

一年間の学びを終えて

3月25日、無事修了式を終えることができました。早いもので、一年が経とうとしています。今年度も、感染症の影響で様々な活動が制限され、当たり前前の大切さを改めて感じる一年となりました。

子どもたちは、このような中でも実施できた数少ない活動に、戸惑い悩みながらも仲間とともに精一杯取り組み、やり遂げようと努力し、様々なことを吸収し、大きく成長し、とても頼もしくなりました。そんな子どもたちを誇りに思った一年でした。

保護者・地域の皆様には、様々な場面で温かくお支えいただき、感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。

子どもたちには、4月から気持ちの良いスタートが切れるよう、春休みも規則正しい生活を送ってほしいと思います。

4月には、新学年となります。新学期、気持ちも新たに、笑顔とやる気にあふれる子どもたちに会えることを楽しみにしています。

卒業証書授与式 3年生、旅立ちの日

3月7日に卒業式が行われました。依然寒さは感じつつ、穏やかな天候で、3年生の門出にふさわしい一日となりました。昨年度同様、感染症対策として時間や内容の縮小等はありませんでしたが、保護者の皆様に温かく見守られ、3年生は一人ひとり丁寧に堂々と卒業証書を受け取りました。日頃から落ち着いた学校生活を送ってきた3年生。式の間も姿勢を正し、真っ直ぐに前を見つめるその姿は凛々しく立派でした。卒業生のみなさん、これからも人に優しく、そしてたくましく歩いていってください。ずっと応援しています。



卒業証書が一人ひとりに手渡されました



中学校生活最後の合唱
「友～旅立ちの時～」

3学期の学校生活 楽しむことができました！



3年生のお楽しみ会
これはクラスによるダンスの発表です♪



1年生の百人一首大会
半端ない集中力でした。



2年生のクラスマッチ
クラスの仲間と一緒に
奮闘しました。
これはバナナ鬼の様子。



卒業式の準備
これは体育館入口の床磨き
1・2年生は一生懸命
きれいにしてくれました。
ありがとう！

次年度以降の修学旅行について

感染症対策として、修学旅行の行き先は、鈴鹿市教育委員会からの通知にも則り、市内全小中学校が令和2・3年度と二年続けて三重県内となりました。第6波も未だ収まったとは言えず、ウィルスも変異を繰り返しており、今後は第7波到来の心配もされているところです。そのような状況の中、今後の修学旅行の行き先につきまして、本校では子どもたちの健康を最優先に考え、感染リスクの低いと思われる方面や安全な移動手段を検討する方向で進めております。もし、検討した方面もリスクを伴うことになった場合は、三重県内になる可能性もあります。

少しでも子どもたちに楽しい思い出が残るよう、修学旅行は実施する方向で進めてまいりたいと考えておりますので、何卒ご理解いただきますようお願いいたします。

4月の予定

- | | | |
|----|--------|------------------------------------|
| 4月 | 6日(水) | 始業式, 着任式 |
| | 7日(木) | 入学式 |
| | 8日(金) | 対面式, クラブ紹介 |
| | 19日(火) | 3年: 全国学力・学習状況調査(国語・数学・理科) |
| | 22日(金) | 1・2年: 授業参観, 3年: 進路及び修学旅行説明会, PTA総会 |